

## Bernuansa Adat Melayu, Gedung Siginjai Sakti Wira Bhakti Polda Jambi Mulai Dibangun

solmi - [JAMBI.OPINIPUBLIK.ID](http://JAMBI.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 21, 2022 - 16:27



*foto: indonesiasatu*

JAMBI – Pembangunan baru Gedung Siginjai Sakti Wira Bhakti (SSWB) Polda Jambi, Selasa (21/6), resmi dimulai. Ditandai acara tekan tombol bersama dan peletak batu pertama oleh Gubernur Jambi Al Haris, Kapolda Jambi Irjen A

Rachmad Wibowo dan Wakil Ketua DPRD Jambi Pinto Jayanegara.

Bangunan empat lantai itu bakal berdiri megah di sisi kanan bangunan utama Kantor Polda Jambi, Jalan Sudirman, The Hok, Kota Jambi. Ditalangi dana hibah Pemerintah Provinsi Jambi sebesar Rp24,1 Miliar (termasuk untuk kelengkapan meubelair, Red) gedung SSWB dibangun artistik, bernuansa adat Melayu Jambi.

Kapolda Jambi Irjen A Rachmad Wibowo, di hadapan Gubernur AI Haris menyampaikan ucapan terima kasih atas perhatian Pemerintah Daerah Provinsi Jambi yang telah berkenan mengucurkan dana hibah melalui DIPA Bidang Cipta Karya Dinas PUPR Tahun Anggaran 2022 bernilai Rp24.116.713.500,-



"Gedung yang lama tidak lagi memadai untuk mendukung kinerja organisasi Polda Jambi yang terus bertumbuh. Kami berterima kasih, semoga dengan sinergitas PPK dan pengembang menghasilkan gedung yang berkualitas. Sehingga bisa menambah kenyamanan bekerja. Desain bangunan ini nanti akan bernuansa Adat Melayu," kata A Rachmad Wibowo.

Dengan luas bangunan 2.700 meter persegi, pengerjaan Gedung Siginjai Sakti Wira Bhakti Polda Jambi yang baru dipercayakan pihak Dinas PUPR kepada rekanan PT Wijaya Kusuma Mandiri. Bangunan empat lantai tersebut dipergunakan untuk basement (parkir kendaraan), ruang kantor Bidang Propam, Perpustakaan, ruang tahanan, ruang rapat, aula dan ruang out door.

"Semoga pengerjaannya berjalan lancar, selesai tepat waktu dan hasilnya memuaskan sesuai perencanaan. Kami berharap adanya gedung baru ini dapat meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat Provinsi Jambi," beber kapolda.





Sementara itu Gubernur Jambi mengatakan, sejatinya Pemerintah Provinsi Jambi akan selalu mendukung sukses kinerja Polri di Jambi. Termasuk dalam konteks kebutuhan anggaran, sebut Al Haris, Pemprov Jambi akan berusaha untuk memberikan dukungan.

“Pada prinsipnya, kita mendukung kemajuan Polda Jambi. Muaranya kan untuk kebaikan masyarakat Jambi. Tentunya, sesuai mekanisme dan aturan yang digariskan. Jika diusulkan, tentunya akan diusahakan dan dibicarakan bersama DPRD Jambi,” kata Al Haris.

Tampak hadir pada acara peletakan batu pertama pembangunan Gedung SSWB Polda Jambi, antara lain, Kasrem 042 Gapu Kolonel Inf M. Yamin Dano, Wakapolda Jambi Brigjen Pol Yudawan R., pejabat Forkompimda Jambi, Ketua MUI Jambi Hardri Hasan, tokoh masyarakat Umar Yusuf, sejumlah PJU Polda Jambi serta organisasi terkait lainnya. (UTI)